
2020年度八障連定期総会　議事録
2020年7月4日（土）10:00～　リモート開催

2020年度定期総会は新型コロナウイルスの影響により、感染拡大防止の観点からインターネットを活用したリモート開
催で行った。参加は役員にとどまり、会員団体には委任及び書面採決で議決を採決した。

61団体中、議長委任 13団体　書面承認 18団体　参加 3団体　合計 34団体で総会成立を確認。

議長に杉浦代表が選任される。

書記に有賀事務局長が承認される。

議事録署名人に鈴木副代表が承認される。

【第一号議案　事業報告】
委任及び書面採決により承認された。

八王子市社会福祉協議会評議員会については、会員数が減っている現状あるものの会員に継続を促す形にしたほう
が良いと発言したが変更はないことなど、委員の鈴木副代表から意見あり。

【第2号議案　事業決算】
委任及び書面採決により承認された。

会計担当の土居氏より決算報告について、年会費が少なくなっているのは、多めに計上したこともありが一団体分、本
来2019年度に計上すべき会費を 2018年度に計上していたためであること、未収の会費は、現時点では収められて
いる旨が事前に報告あり確認をした。

【第3号議案　事業計画】
委任及び書面採決により承認された。

以下、参加役員の意見及び会員団体からの事前意見を確認した。

● コロナの状況も勘案しつつだが、今年度から福祉課課長が変わったこともあり、挨拶をしていく必要がある。
● 福祉フォーラム 9月予定だが、新型コロナウイルスが再び感染者が 100人を超える状況もあり、12月以降な
ど延期を検討したほうがよい。

● 差別禁止条例の調整委員会は杉浦代表が受けているが、他の委員も在任しており、後任が見つかり次第、後
退を考えている。

● 八王子駅北口地下駐車場委託業者選任の委員会へ依頼あり。期間的に難しいので運営委員会で推薦する。
● 八障連で zoom有料会員など整備してインターネットでの会議を検討する。長時間、多数参加に対応したもの
へ。運営委員にならなくても当事者の人に参加してもらえる。

● 精神障害者の現状として通所やデイケアなど通えないで家族が抱えていること、通信に会員団体の情報を載
せてほしいことなど事前に会員団体より意見あり、問題の共有や通信の企画など前向きに取り組んでいきたい
と確認した。

【第4号議案　事業予算】
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委任及び書面採決により承認された。

会計担当の土居氏より、予算案について、基本前年度並みで計上してあること、携帯代については契約変更により、予
算額より安くなる見通しであること、6万円の寄付については、副代表の鈴木さんから既にいただいていること事前に報
告あり。

【運営委員選任について】
総会当日に運営委員推薦がほっとスペース八王子よりあり、榛澤昌高(ハンザワマサタカ)氏が運営委員として承認さ
れる。

以上、議事録に相違ないことを証明します。
2020年 7月4日
議事録署名人：鈴木　由紀子
書記：有賀　豊
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